

Liebe Kinder,

es sind bereits fast 6 Wochen vergangen seitdem Ihr das letzte Mal bei uns in der Kindertageseinrichtung wart. Das ist eine ganz schön lange Zeit ...

Wie habt ihr diese Zeit verbracht?

Wir haben sie genutzt um viel zu putzen und aufzuräumen. Wir haben die Räume umgestaltet, Spielzeuge repariert und sogar einen ganz neuen Raum für Euch eingerichtet. Lasst euch überraschen... ☺

Auch draußen hat sich einiges geändert und in unserem Garten wachsen jetzt Karotten, Kartoffeln, Rhabarber und viele Kräuter.

Da wir euch ganz schön vermissen, haben wir uns etwas überlegt:

Wir haben für Euch einen Regebogen gestaltet und außen an der Eingangstüre aufgehängt. Von dort aus führen ab sofort bunt bemalten Steine den Weg entlang. Wir freuen uns sehr, wenn ihr mit euren Familien auch Steine sammelt, diese gestaltet und bei einem Spaziergang zu unserem Haus zu unseren Steinen dazu legt um den Weg noch farbenfroher zu machen.

Ihr könnt uns gerne zwischen 8 Uhr und 16 Uhr anrufen um uns zu erzählen wie es euch geht und wie ihr die Tage verbringt.

Wir hoffen euch und euren Familien geht es gut und dass wir uns alle bald wiedersehen!

Eure Erzieherinnen